かごしま北ネット移行支援連絡会(冬季北ネット)について

今年度のかごしま北ネット移行支援連絡会ですが、新型コロナウイルスの感染状況を鑑み、今回のかごしま北ネットは

□ □ □ とさせていただくことになりました。

地域の先生方のニーズが高く、そして支援の必要な子供たちに対して非常に重要な会なのですが、現状況下では中止の判断はやむを得ないことを御理解ください。

参加申込みのあった方々には,順次お電話等で直接お知らせいたします。

ただ、中止となりましても、移行支援は非常に重要であることに変わりはありません。 近日中に、移行支援の内容・方法等をまとめた文書を、参加予定の方々宛にFAX等で送 付させていただきます。その内容に併せて、各機関と小学校で調整をした上で、具体的な 支援内容の情報伝達を実施してもらいたいと考えています。

それに伴い,移行支援や情報共有について御質問や御不明な点等があれば,本校支援部の校外支援係(宇都宮・合志)まで御連絡ください。

地域の支援体制を充実させていくために、本校も支援部を中心により一層努力していき たいと思いますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



